



3年生 校外学習

2022.9.8

✳️ 校外学習に行ってきました！

9月に予定していた校外学習。台風第11号の影響が心配ではありましたが、予定通り校外学習に行くことができました。行先は、「ヤマサ蒲鉾」「ヨーデルの森」でした。

蒲鉾づくりの工夫や、働く人々の願いや思いを学んだり、お家の方の愛情弁当を食べたり、たくさんの動物と触れ合ったりと、普段できない体験いっぱい、充実した楽しい一日になりました。



ヤマサ蒲鉾では、工場見学を楽しみました。昨年度は、コロナの影響で行くことのできなかったヤマサ蒲鉾でしたが、「本年度はぜひ！」ということで快く引き受けていただき、たくさんのことを学ばせていただきました。社会科でかまぼこづくりを学習していることから、自分たちの知っていることと比べながら見学することができました。かまぼこづくりの工程を見る中で、どのようにしてピンク色の部分ができるのか、どのようにしてあの形になるのかなど、かまぼこの秘密をたくさん知ることができました。また、工場で働く人の工夫や作業のときの流れるような動きには感動しました。最後には、ちくわとかにかまをいただいて、大喜びでした。



ヨーデルの森の万華鏡づくりでは、鏡を組み合わせたり、レンズを取り付けたりしながら、素敵な万華鏡を作ることができました。そして、待ちに待ったお弁当の時間です。「うわー、好きなおかずばかりだー。」「キャラ弁うれしい。食べるのがもったいない。」「デザートは大好きなぶどうだ。」「どのおかずもとてもおいしいよ。」等々、満面の笑顔。お弁当の後は、お菓子タイム。とても楽しく食事することができました。



たくさんの動物との触れ合いを楽しみました。普段触れ合うことのできない動物に、少し怖がりながらも勇気を出して触ることができました。また、バードショーでは、自分たちの頭の上を翼の音を立てながら飛ぶ鳥に圧倒されました。本当に楽しかったです。